

## JOURNEE MONDIALE DU 24 JUIN A TOULOUSE

Par une belle journée ensoleillée, une cinquantaine de personnes sont venues assister à la rencontre médecins/patients dans le cadre de la « Journée Mondiale de la Sclérodermie » sous l'égide de la FESCA, les Hôpitaux de Toulouse et l'ASF.

Une programmation variée, les thèmes retenus émergent des fiches d'évaluations de l'année précédente.

- Généralités sur la maladie présentées par le Pr Pugno, utiles pour les nouveaux participants et rappel pour les anciens.
- « Et si on parlait de sexualité... » par le Dr Delot
- « Comment traiter la douleur ? » par le DR Duhalde
- Le DR Zander présente les résultats de son travail de thèse sur la qualité de vie, plus précisément un indicateur : « **incidence du trouble de stress post-traumatique secondaire à l'annonce d'une sclérodermie systémique** » (une webconférence sur le sujet sera présentée le 16 septembre 2024 par le DR Zander, les informations vous seront communiquées ultérieurement)
- Le Pr Pugno fait une présentation sur l'état de la recherche aujourd'hui et explique comment se déroule un protocole de recherche.

Merci à tous les intervenants pour leurs présentations adaptées au public présent et leur disponibilité.

Un pot de l'Amitié clôturait cette après-midi, ce qui a permis de nombreux échanges et également de parler des actions et missions de l'ASF.

Martine Jarlan

